



## 第3回学校運営協議会

2月24日に今年度最後の学校運営協議会が行われました。はじめに、令和4年度の学校経営について校長より説明をし、承認いただきました。

令和4年度学校目標を「ふるさとを誇りに主体的に学ぶ、心身ともにたくましい児童の育成」とし、経営方針を次の4つとしました。

- (1) コミュニティスクールの特色を生かした教育課程を編成し、教育活動の質的向上を図る。
- (2) 生徒指導を核として、子どもが主役の「楽しい学校づくり」「わかる授業づくり」を推進する。
- (3) 経営目標を具現化するために、教員の資質・能力を高め、組織的な学校経営を推進する。
- (4) 学校・家庭・地域の連携を高め、相互信頼を基調に開かれた学校経営を推進する。

この方針もとに、「たくましさの追求（経験や体験 全力 挑戦 肯定的 客観性）」「ふるさと学習『環境教育』という視点」を意識した学校経営をしていきます。

つぎに、「ふるさと楽行の拡大・充実に向けて」熟議が行われました。委員からは、これまでの「ふるさと楽行」については、貴重な学びができており感謝しているというご意見をいただきました。そのよさをもっと地域に広げるためにはどうするか、そのための話し合いの場をどうしていくのか、熱心に意見を交換することができました。

### 熟議の内容報告

#### 地域連携活動のより一層の充実に向けて

##### ふるさと学校の教材化、教科との関わり

- ・学校の目標や全体計画を各地区に提示し、それに合った内容を各地区で検討する
- ・各地区から、学校の内容にマッチするような内容を紹介する

・個別に各地区との検討会を実施し、内容を具体化する。

##### 地域コミュニティの活性化

- ・地区内の組織を最大限活用する。
- ・地区の魅力発見の一助にする。ふるさと楽行の共同開催

訪れる児童は毎年かわっているが、地区内の体制や内容はほぼ変化なし  
しかし、新しい魅力の発見、地域住民への啓蒙のためにも、ふるさと楽行の充実は重要な取組  
～協議会委員の方々の総意～

### 卒業式・入学式を啓翁桜でお祝い

卒業式・入学式のお祝いに、町の特産品である啓翁桜をいただきました。2mもある大きな桜は、ピンクの花が満開で会場がとても華やかになりました。地域の方々に祝福されて卒業式・入学式ができる幸せと、西川町の温かさをいつも感じています。ありがとうございました。



## 6年生ありがとう

### 2/25 6年生を送る会

2月25日（金）には、5年生が中心となって「6年生を送る会」が実施されました。山形県内に「再拡大防止特別措置」が発令されているため、全校が集まることを避け、縦割り班毎の小グループに分かれ、全体の部分はリモートを使って行いました。5年生は、何度もリハーサルを重ね準備してくれたおかげで、スムーズに会が進みました。在校生は、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。



6年生より、山ちからさんより指導いただいたプラントーカーと家庭科で作った雑巾をいただきました。



6年生へ縦割り班のひとりひとりからのメッセージと手作りペンダントのプレゼント。プレゼントを渡す1年生を5年生が優しくサポートしていました。



## 4年生 1/2 成人式 ～これからがんばります～



3月4日に4年生が1/2成人式を行いました。計画では、授業参観で保護者の方に見ていただきたかったのですが、無観客で行うことになりました。合唱「いのちの歌」から始まり、これからがんばることの発表がありました。

一人ひとりの声に力強さがあり、4年生の成長を感じる式でした。当日の様子は、撮影した映像をDVDにして、配付しました。



- ・私の夢は漫画家です。理由は、字を書くことが好きだし、絵を描くことも本を読むことも好きなので漫画家になりたいです。
- ・ぼくの夢は大工さんです。家を作ったりしてカッコいいからです。ぼくは、家族みんなが集まって笑顔いっぱいになる家を作りたいです。